



Harmonise le champ bioénergétique
et biomagnétique

Tout est « onde » avant d'être énergie et
matière !

GUIDE

Comment bien interroger la base de connaissances non médicales

OSENS WAVE STANDARD

1. Contenu de la base de connaissances « ondulatoire & fréquentielle »

Cette base de connaissances privée contient :

- ✚ Le fil des échanges TELEGRAM OSENS WAVE STANDARD mise à jour toutes les 24h
- ✚ La reprise du fil des échanges DISCORD (maintenant fermé)
- ✚ Le mode d'emploi d'OSENS WAVE V4
- ✚ La liste détaillée de tous les programmes V4 soit 372 programmes

2. Voici des conseils pour poser vos questions :

Vous comprendrez rapidement que l'enjeu est de poser les bonnes questions et suite de questions 😊

- ✚ Posez des questions comme à une personne
- ✚ Si votre question est floue ou très générale, vous aurez une réponse générale
- ✚ Si votre question est précise, la réponse sera plus ciblée et donc pertinente
- ✚ Utiliser les mots clés : programme, fréquence, catégorie, retour d'expériences, etc... par exemple :
 - Quels programmes ou fréquences pour un mal de tête ?
 - Donne-moi des programmes antiparasitaires ?
 - D'autres conseils ?
 - As-tu des retours sur des programmes pour le mal au genou et lesquels ?
 - Dans quelle catégorie se trouve l'antistress ?
- ✚ Vous pouvez approfondir ou demander d'autres conseils ou programmes en partant d'une réponse... n'hésitez donc pas à aller vers une précision dans votre question ou à demander des détails
- ✚ En bas de la réponse, n'hésitez pas à appuyer sur le « pouce levé » quand la réponse est intéressante ou très pertinente... cela permet au système d'intelligence d'apprendre. Inversement appuyer sur le « pouce vers le bas » quand la réponse n'est pas significative. La troisième image vous permet de mettre dans le presse-papier la réponse vous le copier dans un autre document ou email.

3. Exemple de discussion

- **As-tu des retours d'expériences pour le zona ?**

Oui, il y a des retours d'expérience concernant le traitement du zona. Par exemple, un cas a été rapporté où un enfant de 6 ans a développé des lésions de zona. Après un diagnostic par un dermatologue et la prescription d'antiviraux, des soins par fréquences ont été appliqués. Les fréquences utilisées incluaient 30 minutes pour le zona et 15 minutes pour la défense immunitaire. Après quelques jours de traitement, les vésicules ont commencé à sécher et l'enfant allait mieux. Cela montre que les traitements par fréquences peuvent être bénéfiques en complément des traitements médicaux traditionnels.

Pour plus de détails, voici un lien vers une ressource sur le valaciclovir, un médicament antiviral utilisé dans le traitement du zona : [Valaciclovir – Wikipedia](#)

- **Quels programmes ont été appliqués pour ce zona ?**

Pour le traitement du zona, un programme a été appliqué qui incluait l'utilisation de fréquences spécifiques. Dans un cas rapporté, un enchaînement de soins a été effectué avec les fréquences suivantes : 30 minutes pour le programme "zona", 30 minutes pour la "défense immunitaire", et 30 minutes pour une fréquence de 528 Hz. Ce traitement a été réalisé sur un enfant de 6 ans, et les résultats ont montré que les vésicules commençaient à sécher après quelques jours de traitement. Il est également mentionné que des antiviraux (pommade et sirop) avaient été prescrits par un dermatologue, mais le traitement par fréquences a été utilisé en complément pour aider à la guérison.

Pour plus d'informations sur les programmes disponibles, vous pouvez consulter la catégorie "Peau" qui inclut des programmes comme "Zona varicelle" et "Antiseptique général".

- **As-tu d'autres témoignages ?**

Voici quelques témoignages concernant le traitement du zona :

Témoignage d'un enfant de 6 ans : Un enfant a développé des lésions de zona sur le visage. Après un diagnostic par un dermatologue et la prescription d'antiviraux, un soin a été effectué avec des fréquences spécifiques. En 2-3 jours, les vésicules ont commencé à sécher et l'enfant allait bien. Les parents ont fait appel à des traitements par les fréquences en raison du risque pour les yeux, ce qui a permis une guérison rapide.

Retour d'expérience sur un rhume de hanche : Un enfant souffrait d'un rhume de hanche, ne pouvant plus poser le pied par terre. Après un traitement avec des fréquences pour la douleur articulaire, l'enfant a montré une amélioration significative en moins de 12 heures, retournant même à l'école le lendemain.

Ces témoignages montrent que des traitements alternatifs peuvent être efficaces, surtout dans des cas aigus où le diagnostic est juste. Cependant, il est important de noter que chaque cas est unique et que l'écoute active et l'anamnèse sont essentielles pour déterminer le traitement approprié.